
開催日時：
開催場所： パレスホテル大宮　４F「ローズルーム」

特別講演: 「糖尿病治療薬Ｕｐｄａｔｅ」

総合評点
3.2

(4件尺度)

アンケー
ト意見あ
り（枚）

大宮 27
深谷 9

春日部 5
川越 8
合計 49

評価記入---4.とても適切　3.適切　　2.やや不適切　1.全く不適切

1 とても適切 適切 やや不適切 全く不適切 無回答 平均

大宮 42 54 0 0 1 3.2
深谷 7 14 0 1 0 3.1

春日部 8 19 1 0 0 3.3
川越 12 15 0 0 0 3.4
合計 69 102 0 1 1 3.3

2 よく理解できた 理解できた
やや理解で
きなかった

全く理解で
きなかった

無回答 平均

大宮 43 51 2 0 0 3.2
深谷 6 16 0 0 0 3.3

春日部 7 21 0 0 0 3.1
川越 13 14 0 0 0 3.5
合計 69 102 2 0 0 3.3

埼玉医科大学　内分泌・糖尿病内科　教授　栗田　卓也　先生
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1. 特別講演テーマについて

2.講演内容について
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第249回病院薬学研修会参加者アンケート集計結果
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3 とても適切 適切 やや不適切 全く不適切 無回答 平均

大宮 40 53 3 0 0 3.2
深谷 6 12 4 0 0 3

春日部 7 20 1 0 0 3.2
川越 13 13 1 0 0 3.4
合計 66 98 9 0 0 3.2

4 とても満足 満足 やや不満足 全く不満足 無回答 平均

大宮 32 60 2 1 1 3.1
深谷 8 14 0 0 0 3.2

春日部 6 20 1 1 0 3.1
川越 10 17 0 0 0 3.4
合計 56 111 3 2 1 3.2

3. 講演資料について

4.本研修会の印象について
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5 大いに役立つ 役立つ
やや役立た

ない
全く役立た

ない
無回答 平均

大宮 36 58 2 0 0 3.1
深谷 7 14 0 0 0 3.2

春日部 6 21 1 0 0 3.2
川越 9 18 0 0 0 3.3
合計 58 111 3 0 0 3.2

1.特別講演テーマについて
＜深谷＞ 新薬の比較、講師の経験、効果、印象を知りたい 1

＜大宮＞ 冊子型で綴じてあるのはいいと思った 1

見やすかった 1
字が小さくて見にくかった 2

＜深谷＞ カラーがいい 1
文字が小さい。暗い会場ではみづらい 3

＜春日部＞ もう少し大きい字がいい 1
＜川越＞ 1

＜大宮＞ まとめ以外の内容があまりなくて残念だった 1
update感を感じられない内容だった。先生の質問への回答がうすい 1

5.本研修会で学び今後の業務に役立つか
＜深谷＞ 今までの一般的な薬剤の情報のおさらいだったため、やや役立たない 1

6.今後取り上げてほしいテーマ
肝癌、膵癌 1
悪性リンパ腫 1
CKD
血液内科 1
感染症 1
不整脈薬と臨床症状について 1
小児科領域 1
救急領域 1
血液疾患 1
精神疾患 1
循環器疾患について 1
ワクチン 2
抗菌薬の適正使用について 3
抗菌薬の選択 1
抗がん剤について 1
抗がん治療の最前線について 1

1
抗精神病薬 1
高血圧、高肢血症治療薬について 1
転倒、転落を引き起こす薬剤 1

スライドが大きくうつる印刷だと嬉しい
4. 本研修会の印象について

5.本研修会で学び今後の業務に役立つか

意見の記載(49枚)

3. 講演資料について

抗てんかん薬のTDM
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吸入薬の使い分け 1
薬の使い分けについて 1
非ステロイドの使用、副作用 1
妊娠と薬について 1
ホルモン剤（女性疾患） 1
心筋梗塞の治療・予防について 1
生活習慣病 1
中心静脈栄養 1
PK/PD理論について 1
簡易懸濁法や錠剤粉砕等の業務について 1
検査値の読み方と考え方 1
病態と検査値について（心血管系、ホルモン関連） 1
微生物の基本 1

7.本研修会で気づいたこと、感想、質問
＜大宮＞ 糖尿病薬について全体的に復習できた 1

基礎から応用まで分かりやすい内容で聞きやすかった 3
内容がまとまっていて分かりやすかった 4

1
1

1

<深谷＞ 1

1
＜川越＞ DMの治療薬について整理することができた 1

1
1

今回は質問がよくでて積極性がありいい勉強会だったと思う

とても分かりやすく勉強になった

サテライト会場でももう少しスライドを大きくうつしてもらいたい
勉強になった

糖尿病薬について分かりやすく説明していただき大変勉強になっ
た。今回のような資料が今後の勉強会でもあるといい

1

研修会の予定をもう少し早く研修カレンダーにのせてほしい

新しい薬の臨床成績等をより深い内容が知りたかった。広く浅くで
はなく狭く深い内容が聞きたかった

1

実際の症例などを挙げた話を聞きたかった

1

薬の使い分けの仕方についての話も聞きたかった

埼玉県病院薬剤師会研修単位のみでなく、日本病院薬剤師研修セン
ター単位も付ししてほしい


